


SE MARCHARÁN MAÑANA

Instala CNTE plantón, pese a reunión con CSP

**RECHAZA PRESIDENTA
DEBILIDAD.** Pese a reunión
con Claudia Sheinbaum, no
sólo no frenaron el paro, sino
que se fueron al Zócalo.



PÁG. 37

CUARTOSIGLO

NUESTRA LUCHA SIEMPRE HA SIDO APOYAR A LOS MAESTROS: SHEINBAUM

CNTE toma el Zócalo, pese a reversa en la ley del ISSSTE

La mandataria niega
una posición de
debilidad ante la
organización sindical

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

Los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), a pesar de haber alcanzado acuerdos con la presidenta Claudia Sheinbaum, no sólo mantuvieron el paro nacional de 72 horas al que habían convocado días antes, sino que además instalaron un plantón en el Zócalo de la capital.

El martes pasado, los integrantes de la CNTE se reunieron con la mandataria en Palacio Nacional. Tras el encuentro, Sheinbaum no sólo decidió retirar la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, sino que también anunció la creación de un programa para condonar las deudas con el FOVISSSTE, congelar la edad de jubilación y llevar a cabo foros en cada escuela para recabar las opiniones de los docentes sobre el esquema de promoción.

Pese a ello, desde la madrugada del miércoles, los maestros



Lucha. Docentes marcharon por las principales calles de Zacatecas.

comenzaron a instalar un plantón con decenas de casas de campaña frente a Palacio Nacional, el cual se extendió en su totalidad en la Plaza de la Constitución.

Además de esta concentración, que se prevé dure hasta el próximo viernes, contingentes del magisterio disidente marcharon de la Cámara de Diputados a Palacio Nacional.

"NO ES DEBILIDAD"

En la mañanera, la mandataria rechazó que su decisión de retirar la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE represente "una posición de debilidad", y la calificó en cambio, como un acto de "sensibilidad" ante la desinformación que se generó en el magisterio.

"Quien crea que es una posición de debilidad está buscando alguien que no tiene sensibilidad con los maestros y esa, pues no soy yo", indicó la titular del Ejecutivo federal, quien aseguró que su gobierno jamás hará algo que afecte a los maestros ni tampoco habrá represión a sus movilizaciones.

La mandataria fue cuestionada en torno a las movilizaciones que han emprendido los integrantes de la CNTE, entre ellos el plantón que colocaron en el Zócalo capitalino.

"Es su decisión. Nosotros no vamos a hacer nunca algo que afecte a los maestros de México. Nuestra lucha siempre ha sido para apoyarlos. Entonces jamás vamos a hacer algo que les afecte", comentó.